

RECONNAISSEZ-VOUS CETTE PERSONNE?



LUCIE LEFEBVRE *alias*



Responsable de l'éducation
populaire autonome
La Chaudronnée de l'Estrie

La Chaudronnée de l'Estrie ne se limite pas à combler l'appétit des gens vivant une situation de pauvreté: elle nourrit la possibilité d'améliorer l'ensemble de leurs conditions de vie par l'intervention et l'éducation populaire.

Lucie Lefebvre y participe comme intervenante pour les services alimentaires et de fiduciaire, en plus d'animer ce lieu de rencontre et de discussion avec des initiatives permettant de briser l'isolement, et de créer des liens et des rapports d'entraide.

SA MISSION NOUS CONCERNE TOUS

RECONNAISSONS
L'IMPACT DES ORGANISMES COMMUNAUTAIRES.

cdcsherbrooke.ca